

Azidosemassage nach Collier

NATURHEILKUNDE



Eine Übersäuerung zeigt sich nicht nur im Vorhandensein eines zu festen Gewebes, sondern auch durch Müdigkeit und Schmerzen. Bei so gut wie jeder Erkrankung lässt sich eine Übersäuerung diagnostizieren.

Diese Therapie wurde in jahrzehntelanger Praxis durch Dr. Renate Collier entwickelt. Dr. Collier, Kneipp- und Mayr-Ärztin, hat als erste die Bedeutung der

Übersäuerung als umfassendes Gesundheitsrisiko erkannt.

Sie entwickelte in rund 50-jähriger Tätigkeit eine Massage, die die Ursachen der Störung erfasst und die Ablagerung in den Geweben mobilisiert.

Angewandt werden spezielle Massage-Griffe, mit denen eine Falte der Haut des weichen Bindegewebes in Richtung des Lymphflusses gerollt wird.

Dadurch erzielen wir eine Entschlackung der Säuredepots.

Eine sanfte Ganzkörpermassage ergänzt und beendet die Therapie.

Die Acidosemassage gehört zum Praxisangebot vieler Physiotherapeuten/innen, Heilpraktiker/innen sowie im Wellness-Bereich-Tätigen.

Dozent/in Psy. Berater u. Wellnesstrainer Andreas Schön: Jahrgang 1964. Nach über 30 Jahren im Berufsleben und der Leitung eines mittelständischen Familienunternehmens absolvierte Herr Schön erfolgreich eine Ausbildung zum Wellness-Coach und Psychologischen Berater. Er übt verschiedenste Massageformen und Entspannungsmethoden in eigener Praxis aus. Ein weiterer Schwerpunkt seiner Arbeit liegt in der methodischen Kraftfahreignungsberatung als geprüfter Sucht- und MPU-Berater. Kompetent und kurzweilig gibt er sein Wissen als Dozent an den Paracelsus Schulen weiter.

Termine:
Fr. 14.03.2025
09:00-17:00 Uhr

Preis:
155,- Euro *

**Paracelsus
Gesundheitsakademie
Schlachte 32
28195 Bremen**
Tel. 0421 - 168 51 51

Seminarnummer:
SSH28140325

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:

